

*Nun bin ich von Euch gegangen,
in Erinnerung werd' ich Euch bleiben.*

Rudolf Boss



Herzlichen Dank für die einfühlsamen Worte von Herrn Pfarrer Patrick Woodford und für die Betreuung von Herrn Fabian Trüssel vom Daniel Lochbrunner Bestattungsdienst. Besonderen Dank an das Onkologie-Team des Spitals Thun, wo Ruedi die letzten Stunden noch schmerzfrei verbringen konnte!

Merci an seine Verwandten, Freunde und Bekannten, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, sowie ein Dankeschön für all die Beileidskarten.

Spiezwiler, im März 2019

Geschwister und Anverwandte